

## 谷熊村歌舞伎之居について

鈴木俊哉(昭和十七年卒)

漫の大引幕に芸名も染め抜  
で最後まで使用した桜花爛舞台  
と思つが、谷熊常連寺舞台  
あり、今も保存されている  
それらの人はずでに芸名が  
ノロとして熱演してきた。  
を始め豊橋方面各地に於き  
原座』東映館』及び柳町の『田  
收得し、三河田原駅近くの  
代より演技者は、登録許可証を  
て演じられてきた。大正時  
祇園の如く、明治生まれ  
の人達により、村芝居とし  
居として始められたのは別  
明治末期に到り、素人芝

木、麦、甘藷の單純な作物  
その当時、一般農家では  
奉仕の精神は強かつた。  
変する情熱は素晴らしい、  
と、若き青年男女が村を  
も晴れやかなものにしよ  
えきつた世相の空気を少し  
の、終戦直後の農村は冷  
戦時には一時中断したも

(役)は一人一芸以上を演ずる。尚、こゝまで谷熊敬老会は公会堂に於いて開かれ、青年会は公会員により三河万歳七福神、其の他色々演じたものである。



佐久間定次、田中保雄、佐久間

衣装が最後であつた。

○田中章  
○佐久間昭二  
○安田巳代次  
○佐久間寅雄  
☆安田時示  
☆安田庄一

水の瀬清き 汝川の